



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

### Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 17.10.2019

- FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till Wenzel, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian Thiex, Tanja Lukowski\*
- Gäste: Lina Gotzen, Lukas Neuberger, Janna Blaume, Elias Khashfe, Linnea Bühler, Sarah Rixen, Jana Decker, Nicole Schindel, Gerrit Lorenz
- \* entschuldigt fehlend, \*\* unentschuldigt fehlend, " Protokoll
- Schaf-Fact [Bei Schafen gilt: Määähr ist immer besser!]

#### Top 1: Rundlauf

- Vorsitz: Schwede: - IGSC-Brainstorm-Meeting am 18.10.19 um 13 Uhr im Be416; Schreiben zur Mikroskopie-Ausbildung wurde abgeschickt
- Ricarda: - Vorstellung von Workshops vom Gleichstellungsbüro
- Kasse: Frederik: - /
- Myles: - /
- HoPo: (Till): - /
- ErstiRef: Jan: - /
- IT-Ref: Alex: - /
- KMPR: Linus: - /
- KMPR2: Florian: - /

TOP 2: High Five	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Restegrillen:               <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Geplantes Restegrillen mit allen 5ern war leider kein Erfolg</li> <li>○ Andere Fachschaften waren trotz Planung nicht anwesend</li> <li>○ 5.1 haben ihre Erstis vorbeigeschickt – allerdings auf unsere Kosten</li> </ul> </li> </ul>	

<ul style="list-style-type: none"> <li>• High Five: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ High Five war ein großer Erfolg</li> <li>○ Schätzungsweise 600 Gäste am Abend</li> <li>○ Location und DJ kamen nur mittelmäßig gut an</li> <li>○ Das mit dem Steiger gewartet wurde bis genug Gäste da sind, sorgte für einen stimmigen Steiger</li> </ul> </li> </ul>	
<p><b>TOP 3: Babsi</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Vorschlag für das Design des Plakat wurde gemacht und Verbesserungsvorschläge eingeholt</li> <li>• Finales Design steht bis Ende dieser Woche</li> <li>• „Steiger Band“ wurde wieder angefragt, ob diese wieder auf der Barbarafeier spielen möchte</li> <li>• Liste für Dekoration steht – muss allerdings noch gekauft/gebastelt werden</li> <li>• Social Media Plattformen der Uni</li> </ul>	
<p><b>TOP 4: Rezentes (aka. Klostein)</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Klostein heißt wieder Rezentes</li> <li>• Neues Rezentes gegen Ende des Monats</li> </ul>	
<p><b>TOP 5: Weihnachtsfeier(n)</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Fester Termin für die Master-Weihnachtsfeier kommt erst wenn Rückmeldung vom SPE kam</li> <li>• Termin für die Bachelor-Weihnachtsfeier steht (9.12); Ricarda kümmert sich um die Reservierung des Be326</li> <li>• Termin für die Glühweinstehung wurde noch nicht bestätigt</li> <li>• Kekse backen mit der Fachschaft: Bei Ricarda am (steht noch aus)</li> </ul>	
<p><b>TOP 6: Quizabend; Film; Diskussionsabend</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Quizabend: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Raum wurde für den 23.10.19 gebucht</li> <li>○ Fragen und Preise müssen noch ausgearbeitet werden</li> <li>○ Werbung wird auf Instagram, Whatsapp und Facebook gepostet</li> </ul> </li> </ul>	
<p><b>TOP 7: Kekse</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 5er Kekse: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Feedback für die Erstiwoche wurde gesammelt</li> <li>○ Lief bei allen ganz gut, nur die Organisation seitens der Hochschule war mangelhaft</li> <li>○ Rechnung für die Sommersemester High Five ist da</li> <li>○ 5.1 plant eigene Bufata auf die Beine zu stellen und einen Dachverband zu gründen</li> <li>○ Nächstes 5er Kekse: Planung eines gemeinsames Flunkyballs</li> </ul> </li> </ul>	

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Großes Kexse: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Das Problem mit den Postkästen betrifft fast alle Fachschaften</li> <li>○ Poststelle stellt sich quer die Hauspost an die Fachschaften auszuliefern, da nicht alle Fachschaften gut zu erreichen sind und man sich weitere Mühen sparen will</li> <li>○ Der Asta möchte sich im Namen der Fachschaften mit der Poststelle zusammensetzen um eine gemeinsame Lösung zu finden</li> <li>○ Probleme mit dem Brandschutz – Möbel auf dem Flur sind großes Problem</li> <li>○ PO-Wechsel stellt weiterhin bei allen Fachschaften ein Problem dar. Automatischer Wechsel ist fehlerhaft, daher muss alles Manuell überprüft werden</li> </ul> </li> </ul>	
<p><b>TOP 8: Gleichstellung/Sensibilisierung</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Workshops werden angeboten, Ricarda fragt nach dem genauen Konzept – genaueres folgt bei der nächsten Sitzung</li> </ul>	
<p><b>TOP 9: Spaß mit Gremien</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächster Termin soll für nach der VV angesetzt werden – 13.11.19</li> <li>• Förmliche Einladung an alle – diesmal mit Rückmeldung</li> <li>• Räumlichkeiten werden gebucht</li> </ul>	
<p><b>TOP 10: Neue Professoren</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Professor/in Schmid und Wagner wurden angeschrieben und haben die Einladungen angenommen</li> <li>• Prof. Schmid wohnt der Sitzung am 21.11 bei</li> <li>• Prof. Wagner wohnt der Sitzung am 24.10 bei</li> </ul>	
<p><b>TOP 11: Änderungen FO/VV</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Alex und Till treffen sich am Montagabend den 21.10 um die Änderungen der FO zu besprechen</li> <li>• VV findet am 5.11 ab 10 Uhr statt; Raum wird von Ricarda die Tage noch gebucht; 70 Brötchen werden bestellt und selbst beschmiert</li> <li>• Werbung und Einladungen für die VV (inklusive Tops) wird auf Social Media Plattformen gepostet und an die Studierenden geschickt</li> <li>• Auf der nächsten VV:</li> <li>• Tops der VV: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Änderung – Nur einen Kassenprüfer und ein Stellvertretenden Kassenprüfer</li> <li>○ Sonstiges</li> <li>○ Vorstellung der neuen Homepage</li> <li>○ Vorstellung des neuen Student Chapters</li> </ul> </li> <li>• Hochschulweite VV am 24.10 – Klimakatastrophe und Nachhaltigkeit</li> </ul>	

<b>TOP 12: Bufata</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Frederik kümmert sich um die Anfrage um die uns zu Verfügung stehenden Plätze</li> <li>• Bisherige Anmeldungen: 12</li> <li>• Wenn feststeht wie viele Personen mitfahren wird die An- und Abreise geplant (bisher beste Option: DB)</li> </ul>	
<b>TOP 13: Website</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nach Anfangsschwierigkeiten nimmt die Umgestaltung der Website Gestalt an.</li> <li>• Schätzungsweise spätestens in 12 Tagen wieder online</li> <li>• Bei der nächsten Sitzung folgt ein kleines Update über den Verlauf der Umgestaltung um Verbesserungsvorschläge einzuholen</li> <li>• Antrag das Budget für die Website auf 70 Euro zu erhöhen <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Abstimmung: Einstimmig dafür abgestimmt</li> </ul> </li> <li>• Auch eine englische und „steinische“ Version der Seite ist geplant</li> <li>• Einreichoption für Geo-Memes</li> </ul>	
<b>TOP 9: Insta Exkursion</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Bilder-Wettbewerb: Konzept wird noch ausgearbeitet</li> </ul>	
<b>TOP 15: STC</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Student Technical Congress veranstaltet vom SPE</li> <li>• Fachschaftsrat erhält Freikarten</li> <li>• GSSPE fragt an diverse Gegenstände (Licht, Ton, Wertmarken) für die Icebreaker-Party von der Fachschaft auszuleihen – da sich die GSSPE nicht direkt an die Fachschaft gewendet hat werden die Gegenstände nur gegen Kautio (Höhe der Kautio wird von Frederik noch festgelegt, sollte aber alle Kosten einer Neuanschaffung decken) und Gebühren (falls rechtlich möglich, da die GSSPE nicht teil der Hochschule und der Fachschaft ist)</li> <li>• Meinungsbild zum Verleih: 13/4/3 – Allerdings unter der Bedingung das sich die GSSPE bei der nächsten Sitzung persönlich an die Fachschaft wendet</li> </ul>	
<b>TOP 16: Einkaufen</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Vorschlag von Frederik Rollbretter und Spanngurte zu kaufen <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Florian kümmert sich um die Anschaffung der Spanngurte</li> <li>○ Mehr Rollbretter werden nicht als nötig betrachtet</li> </ul> </li> </ul>	

<p><b>TOP 17: Umräumen</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Letzter Fahrtrag zur Abholung des Sperrmülls wurde geblockt, da zu viel Sperrmüll da war</li> <li>• Da sich die Menge des Sperrmülls verringert hat wird überlegt einfach einen neuen Fahrtrag zu stellen – Eine andere Überlegung wäre einen Transporter zu mieten und den Sperrmüll selbst zu entsorgen <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Frederik erkundigt sich wegen eines neuen Fahrtrags bis nächste Woche – falls nicht möglich wird das Thema im Slack weiterdiskutiert</li> </ul> </li> </ul>	
<p><b>TOP 18: ESA 19/ 20 /EWE</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Noch wurden nicht alle Gelder an die Tutoren ausgezahlt <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Tutoren werden von Jan nochmal dran erinnert ihr Geld in der Fachschaft abzuholen und zu unterschreiben</li> </ul> </li> <li>• Kein weiteres Feedback erhalten – bisheriges Feedback wird ausgewertet und zusammengefasst</li> <li>• EWE: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Gerichte für Allergiker werden von Frederik und Jan aufgestellt</li> <li>○ Einkaufsliste wird aufgestellt (Frederik, Jan, +1)</li> <li>○ Wagen wird dieses Wochenende gemietet</li> <li>○ Plätze für das Erstiwochenende sind voll – ab jetzt nur noch Anmeldungen für die Warteliste</li> <li>○ EWE wird nochmal in Whatsapp und Mentoren beworben</li> <li>○ Noch nicht alle haben bezahlt. Jan kümmert sich darum, dass restliche Geld bis spätestens Anfang November einzutreiben.</li> <li>○ Frederik und Jan schreiben zusammen ein Dispo</li> <li>○ Planung der An- und Abreise; Fahrer für die Rückfahrt wird vorher festgelegt – es wurde abgestimmt das Jan fährt xD sollte das Schaf nicht fahrtüchtig sein, fährt El Sueco</li> </ul> </li> </ul>	
<p><b>TOP 19: Vereine/Student Chapters</b></p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Neuer Verein gegründet: AachEN – wenn die Fachschaft beitreten kann, würde diese dies tun. Alex kümmert sich darum dies abzuklären <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Idee einer Planungsgruppe aus Fachschaft und ICSG Leitern für die Planung des Sommerfestes und der Bedeutung des Vereins für das Event</li> </ul> </li> <li>• Vorstellung der Planung eines neuen Student Chapters: SEG RWTH Aachen University</li> </ul>	